

Ils sont sélectionnés pour les championnats de France de sport adapté

# Quatre jeunes champions qui ont du souffle

Quatre jeunes crossmen du Centre médico-pédagogique de Croix se sont qualifiés pour les championnats de France de sport adapté, lors de l'épreuve qualificative qui s'est déroulée le 1er février dernier sur le complexe sportif Léo-Lagrange d'Armentières.

Ce championnat de France regroupe les enfants des établissements spécialisés, et il se déroulera le dimanche 26 mars dans la région parisienne, à Aulnay-sous-Bois.

Priscilla Planque en poussines, Aurore Timmerman



en benjamines, Sabrina Belala en minimes et Yannick Dyrda en benjamins avaient remporté leur course avec des performances chronométriques dignes de leur ouvrir la porte de ces championnats de France.

Les quatre jeunes champions en herbe ont rejoint la trentaine de jeunes qui s'entraînent les jeudis et vendredis au stade de Beaumont sous les conseils de Mme Décatoire.

---

*Elles vont porter au mieux les couleurs du CMP de Croix.*

LA VOIX DU MARDI 21 MARS 1995